

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Championnat d'Afrique scolaire : la DTN boucle sa détection U15

Prosper Sax NZE BEKALE
Lambaréné/Gabon

DÉBUTÉ le 25 novembre écoulé au Centre technique de Bikelé, le tournoi de détection U15 a pris fin samedi 2 décembre dernier au stade Jean-Koumou de Lambaréné.

La présence du ministre des Sports, André Jacques Augand, a permis aux jeunes de Libreville et ceux du Centre de formation Makaye ma Ngome de Lambaréné, qui se sont affrontés en aller et retour, de montrer ce dont ils étaient capables. Au finish, 2-2 lors de la première

manche, et 1-0 en faveur des Librevillois. Le Directeur technique national Claude Albert Mbourounot fait le point :

" Réunir ces enfants en si peu de temps n'a pas été facile. Mais nous avons tout de même réussi avec l'aide des autorités de notre pays pour atteindre notre objectif. Nous sommes satisfaits parce que nous avons pu monter un groupe qui ne s'est pas encore entraîné ensemble. La qualité de jeu et de l'engagement nous permet d'espérer. D'autre part, nous souhaitons regrouper durant une semaine les sélectionnés avant le déplacement de Sao Tomé-et-Principe. L'idéal pour nous est de nous

regrouper à Bikelé au sortir de Lambaréné."

Pour sa part, Auguste-Cyril Moussavou Bouassale, défenseur central du club International FC, est tout naturellement ravi d'avoir été sélectionné.

" Ça me fait plaisir d'être retenu et aller défendre valablement les couleurs de mon pays. Mon objectif est de réussir dans le football et surtout faire plaisir à mes parents."



Photo: PSNB

Une vue de la rencontre entre les U15 de Libreville et de Lambaréné.

Football : Dalian Toung Allogho signe à Mangasport



Photo: DR/L'Union

Nouveau challenge pour Dalian Toung Allogho.

W.N.
Libreville/Gabon

APRÈS avoir bourlingué en Turquie, en Moldavie et au Kosovo, l'ancien gardien de but de Bouengué n'a pu trouver son compte dans cette aventure. Il a ainsi pris la sage décision de rentrer au pays.

Ainsi, dans la perspective du redémarrage du National-Foot, l'international gabonais de 27 ans s'est engagé samedi pour une saison avec Mangasport, après avoir passé avec succès

sa visite médicale. Un nouveau challenge pour Toung Allogho qui sera mis en concurrence avec le néo-international Loyce Mbaba. Occasion pour le président du club Jean Ondo Ella d'appeler à la reprise du National-Foot.

"Depuis l'arrêt du championnat, Mangasport, jusqu'à ce jour, continue de payer les salaires et autres primes à la signature. Et sans National-Foot, nos efforts risquent d'être vains. Car il y va de l'avenir de cette jeunesse". Vivement que le National-Foot reprenne !

André Jacques Augand : "Le gouvernement travaille à redynamiser le sport"

Entretien réalisé par PSNB
Lambaréné/Gabon

l'union : M. le ministre, qu'est-ce qui justifie votre présence ici à Lambaréné ?

- **André-Jacques Augand** : Deux raisons essentielles motivent ma présence à Lambaréné. Dans un premier temps, notre pays va participer au Championnat d'Afrique scolaire dont la phase zonale aura lieu à Sao Tomé-et-Principe. L'objectif étant de mettre sur pied une équipe nationale scolaire conjointement avec le ministère de l'Éducation nationale. Ainsi, après la phase de détection à Libreville, celle de Lambaréné nous permettra d'avoir une ossature de ce qui sera notre équipe nationale scolaire. Dans cette même lancée, les plus hautes autorités travaillent pour la redynamisation du sport en général et le football en particulier. Et cela passe par une mise en place du suivi des athlètes dès la base. Il était donc opportun pour moi de venir toucher du doigt pour non seulement voir ce qui se fait dans les centres de formation, mais également venir encourager ces jeunes.



Photo: PSNB

André Jacques Augand : «Les moyens seront mis en place pour que les Fédérations scolaires disposent d'un championnat.»

Un avis sur le niveau des rencontres de cette dernière phase de détection ?

- C'est un sentiment de satisfaction. Nous partons de Lambaréné avec la conviction d'avoir posé les jalons, pour la première fois, de la future sélection gabonaise composée d'élèves issus de nos lycées et collèges.

Comment comptez-vous accompagner cette équipe et le football scolaire en général ?

- Le gouvernement travaille à redynamiser le sport. L'équipe nationale scolaire est un vaste programme qui touche toutes les disciplines. Après l'équipe de basketball qui a participé aux derniers Championnats d'Afrique de basketball, le tour revient au football. Ainsi les moyens seront mis en place pour que les Fédérations scolaires disposent d'un championnat régulier et permettre aux équipes nationales scolaires d'avoir plusieurs rencontres à l'international.